



Honnef-Süd

In Selhof und Honnef-Süd leben engagierte Menschen. Grundschule, Kitas und Vereine haben ihren Platz. Historisches mischt sich mit Modernem. Finanzakademie und Nachfolge KSI sind gesichert. Die einwohnerstärksten Ortsteile von Honnef müssen gefördert und gestärkt werden.

Als Ihr CDU-Team für Selhof/Honnef Süd sind uns wichtig:

- Familienfreundliche und ökologische Entwicklung der Ortsteile mit bezahlbarem Wohnraum für Jung und Alt
- Sichere Schul- und Radwege
- Buskonzept für Selhof-Mitte mit umweltfreundlichen Kleinbussen und guter Anbindung an Bus und Bahn
- Effiziente Regelung des ruhenden und fahrenden Verkehrs
- Ausbau digitaler Infrastruktur bes. an Schulen
- Stärkung von Bürgersinn und Vereinen



Stellvertreter

Zusammen mit meinem Vertreter, Jonathan Grunwald (37, Dipl.-Volkswirt und Vater von drei Kindern), möchte ich mich weiterhin für eine gute und lebenswerte Zukunft im Bad Honnefer Süden einsetzen. Dabei liegen uns Ihre Anliegen und der persönliche Meinungsaustausch mit Ihnen besonders am Herzen. Sprechen Sie uns einfach an: Wir freuen uns auf das Gespräch!



Kontakt

Folkert Milch
Bergstrasse 5
53604 Bad Honnef
Tel.: 02224/9016456
Mobil: 0162/9610078
E-Mail: fmilch@gmx.de



Dein Bad Honnef
Gemeinsam stark!



Folkert Milch

Für Sie in den Stadtrat





Folkert

Milch

Wahlbezirk Honnef-Süd

Rechtsanwalt

54 Jahre

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
Bad Honnef ist eine lebenswerte Stadt und wir haben in den letzten sechs Jahren viel erreicht. Aber es gibt neue Herausforderungen für unsere Stadt. Daran möchte ich gerne weiterarbeiten und Sie weiterhin im Stadtrat vertreten.

Mir sind dabei besonders wichtig:

- Eine familienfreundliche, nachhaltige Stadtentwicklung
- Digitalisierung der Schulen
- Weiterbestehen des Floßwegs als Anliegerstraße
- Eine bessere ÖPNV-Anbindung von Bad Honnef Süd

Ich habe zwei Töchter und bin von Beruf selbständiger Rechtsanwalt. Ich vertrete den Wahlbezirk Bad Honnef Süd seit 2014 im Rat der Stadt.

Am 13. September geht es darum, Bad Honnef für die Zukunft stark zu machen. Auch geht es darum, das Erreichte wie die Haushaltskonsolidierung, das Integrierte Stadtentwicklungskonzept, sowie nachhaltige Verkehrskonzepte weiter umzusetzen.

Geben Sie mir bitte Ihre Stimme, damit ich mich weiter für Bad Honnef Süd im Rat einsetzen kann. Ich bin für Sie da!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr



CDU-Bad Honnef zur Wahl:

Wir haben 2014 bis 2020 viel erreicht: Integriertes Stadtentwicklungskonzept; Sicherung der Schulstandorte, der OGS und Kitas; Haushaltssanierung; Neubau Lehrschwimmbecken, 2-fach Turnhalle, Begegnungshaus; Sanierung Kurhaus im Kostenplan; Breitbandausbau, Ausbau der Infrastruktur; bürgeroffene Veranstaltungen und Planungen

Unsere Schwerpunkte für 2020 bis 2025:

1. Trotz Corona Unwägbarkeiten die Stadtentwicklung nachhaltig voranbringen.
2. Zentrale Aufgabe „Bildung und Digitalisierung“, der Schlüssel zur Zukunft der jungen Generation
3. Chancen der lokalen Wirtschaft verbessern: Wirtschaftsförderung, Erreichbarkeit, Parkraum, Sauberkeit
4. Infrastruktur und ÖPNV für sicherer Verkehr ausbauen: Fußgänger, Radfahrer, Zukunfts-Mobilität
5. Solides Haushalten bringt Selbstbestimmung und Fördergelder von EU, Bund und Land.
6. Bezahlbaren, familien- und generationsfreundlichen Wohnraum schaffen
7. Lebendige Ortskerne in Berg und Tal: Brauchtum, Begegnung, Kultur und Sport fördern
8. Unser Siebengebirge für Freizeit, Naherholung und sanften Tourismus erhalten
9. Regionale und interkommunale Kooperation: Gemeinsam sind wir stärker.
10. Politik für die Menschen: in Entscheidungen einbinden, Bürgersinn und Ehrenamt stärken

**Dein Bad Honnef
Gemeinsam stark!**

Otto Neuhoff

CDU-Bürgermeisterkandidat



„Die CDU ist die stärkste politische Kraft in Bad Honnef. Sie hat diese Ratsperiode stark mitgeprägt. Die Unterstützung der CDU als Ihr Bürgermeisterkandidat bedeutet mir sehr viel, waren wir noch im letzten Wahlkampf nicht auf einer Seite.“

Die Unterstützung eines parteilosen Bürgermeisters zeigt, dass es der CDU inhaltlich immer um unsere Stadt geht, Honnef zukunftsfähig zu machen und dabei das Gute zu bewahren.

Ich schätze an der CDU insbesondere die ausgeprägte Sachkompetenz und das hohe Engagement in allen kommunalen Themen, beispielhaft im Bezirksausschuss Aegidienberg, im Planungsausschuss, im Ausschuss für Umwelt, Wald und Verkehr sowie im Bildungsausschuss.

Wichtig für mich im Sinne Stadt sich mit anderen zu verständigen. Zusammenstehen!"

Kreistagswahl

Nicht vergessen am 13. September Kreistagswahl: **Daniela Ratajczak** und **Hans-Joachim Ewald** für Bad Honnef in den Kreistag.